

PRECIOS DEL PETRÓLEO

Petróleo mexicano de exportación cae 10.77% ante dudas sobre recortes de producción de crudo

La caída del precio de la mezcla mexicana se dio en línea con el desplome de los referenciales de crudo, ante la débil demanda debido a la pandemia de coronavirus y a la espera de que la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados lleguen a un acuerdo sobre el recorte de la producción.

El **precio del barril de petróleo mexicano de exportación** cerró este martes 7 de abril en 16.65 dólares, lo que representó un retroceso de 2.01 dólares, respecto a la jornada del lunes, de acuerdo con **Petróleos Mexicanos (Pemex)**.

La caída del precio de la **mezcla mexicana** 10.77% se dio en línea con [el desplome de los precios referenciales de crudo](#), ante la débil demanda debido a la **pandemia de coronavirus** y a la espera de que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (**OPEP**) y sus aliados lleguen a un acuerdo sobre el recorte de la producción.

La calificadora de riesgo **Moody's** advirtió que [las medidas para reducir la tributación de Petróleos Mexicanos](#) presentadas el 5 de abril por el presidente Andrés Manuel López Obrador no serán suficientes para impedir que la petrolera solicite crédito en mercados este año.

“Dado el bajo precio del petróleo y el compromiso de la gerencia de mantener altas las inversiones de capital (...) y para mantener la producción de crudo al menos estable, estimamos que Pemex aprovechará la totalidad de sus actuales 8,900 millones en líneas de crédito comprometidas durante 2020, con lo que ya no estarán disponibles para el 2021”, dijo el centro de análisis de la calificadora.

López Obrador dijo el pasado domingo que Pemex contará con 65,000 millones de pesos (alrededor de 2,600 millones de dólares) al reducir la carga fiscal de la empresa durante el resto del 2020.

Los inversionistas se mantienen cautelosos

La baja de los precios se aceleró antes de los informes semanales de inventario en Estados Unidos, que los analistas esperan que muestren una acumulación de 9.3 millones de barriles de petróleo y un aumento de los productos refinados almacenados.

"No puedo pensar en ningún escenario en el que pueda haber una situación alcista", dijo Bob Yawger, director de futuros de energía en Mizuho. "Será una acumulación gigantesca de petróleo; una acumulación gigantesca de gasolina".

Los principales proveedores mundiales de crudo, incluidos Arabia Saudita y Rusia, planean reunirse esta semana para discutir un recorte en la producción de crudo, pero varios ministros de energía han dicho que lo harán solo si Estados Unidos también reduce su bombeo, dijeron fuentes a Reuters.

Cualquier acuerdo final sobre cuánto reducirá la producción la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados, un grupo conocido como OPEP+, dependerá de los volúmenes que productores como Estados Unidos, Canadá y Brasil estén dispuestos a reducir, dijo una fuente de la OPEP el martes.

Los futuros del crudo West Texas Intermediate (**WTI**) de Estados Unidos perdieron 2.45 dólares, o un 9.4%, a 23.63 dólares por barril, luego de acelerar sus pérdidas al final de la sesión. Los futuros del crudo **Brent** cerraron en 31.87 dólares por barril, una baja de 1.18 dólares o un 3.6 por ciento.

Con información de Karol García y Reuters.